

# SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE

*“Allez et invitez tout  
le monde à la noce”*

*Mt 22:9*

18 octobre 2024

*“Fête des peuples”*

**RENCONTRE AVEC LES MISSIONNAIRES  
ÉTRANGERS DU DIOCÈSE**

- Savez-vous de quels pays viennent les missionnaires étrangers qui vivent dans notre diocèse ?
- Savez-vous où ils vivent en Sarthe ?
- Vous êtes-vous questionné sur les sacrifices qu'ils ont fait pour venir nous soutenir dans le diocèse ?



En mars dernier, alors que tout le monde n'avait pas pu venir, ils se sont retrouvés autour de notre évêque, en représentant pas moins de 22 pays !

En cette fin de « Semaine Missionnaire Mondiale », pour vous préparer à vivre la messe du dimanche suivant de façon « branchée » avec l'Eglise Universelle, nous vous proposons un temps convivial avec des missionnaires venus de divers pays de tous les continents.

Ils nous parleront de l'Eglise dans leur pays d'origine. Nous pourrons danser, chanter et déguster des spécialités de leurs pays.



Ne ratez pas cette soirée !

À bientôt,

L'équipe de la "Mission Universelle" du diocèse